



Référence

5829406

Prix

6 250 €

Ste-Maxime

Maison à louer (83120)

* villa la petite cachette *situé au Cœur de la nature, dans un environnement calme et sécurisé sur la commune du plan-de-la-tour, à 20 minutes de sainte-maxime, cette propriété de charme édifié sur un terrain de 1 hectare bénéficie de prestations luxueuses. La propriété se compose : d'une villa principale avec une cuisine équipée, un grand séjour, trois chambres avec deux salles de douches, un toilette et de larges terrasses. Une Dépendance avec deux chambres, deux salles de douches ainsi qu'un coin cuisine. Une seconde Dépendance avec une chambre en mezzanine, un salon et une salle de douches ...

** villa la petite cachette *located in the heart of nature, in a quiet and secure environment in the commune of plan-de-la-tour, 20 minutes from sainte-maxime, this charming property built on 1 hectare of land benefits from luxurious services. The property is composed of :a main villa with an equipped kitchen, a large living room, 3 bedrooms with 2 shower rooms and large terraces. An outbuilding with two bedrooms, two shower rooms and a kitchenette. An outbuilding with a mezzanine bedroom, a living room and a shower room. Outside, a landscaped garden, an infinity pool and pleasant terraces. ...*

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr